

Spielabend im Schützenhaus – Eheleute Bormann gewinnen

Nach zweijähriger Pause wurde in unserem Schützenhaus wieder der traditionelle Spielabend durchgeführt.

Vom Vergnügungsausschuss waren neben den Vereinsmitgliedern auch wieder die Familienangehörigen zum „Mensch ärgere Dich nicht“, Skat und Knobeln eingeladen worden.

Beim „Mensch ärgere Dich nicht“ siegte Gitti Wehrhahn vor Christa Gongala und Nicole Bruns.

Beim Skat siegte Günter Bormann vor Wolfgang Mundt und Sven Janisch.

Das Knobeln entschied Jutta Bormann für sich; es folgten Marianne Limburger und Angelika Stadie.

Am Ende des Abends konnten alle Teilnehmenden einen Preis mit nach Hause nehmen.

Vielen Dank an dieser Stelle auch an die Organisation!

Sofern es pandemiebedingt möglich ist, planen wir für den 04. und 29. Dezember 2021 zwei weitere Preisskats. Einlass soll dann lediglich für Geimpfte und Genesene (2G) sein.